



南アルプス市立 白根御勅使中学校  
 学校だより  
 「志を持ち 道を拓く生徒」(学校教育目標)

令和5年  
 1月号  
 編集 校長 岡こすえ

<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載していきます

今月20日、一年のうちで最も寒いといわれている二十四節気(にじゅうしせっき)の一つ「大寒」に入り、登下校や外での活動が辛く感じられる時期となりました。今から120年ほど前の今日、1月25日に北海道旭川市でマイナス4.1度となり、気象庁観測史上の最低気温として記録に残っているそうです。そのような寒さ厳しい時期に、朝夕の部活動や県新人駅伝大会に向けての練習や早朝学習(3年生)などに一生懸命取り組んでいる皆さんには、いつも感心させられます。

また、朝読書の時間(紅タイム)では、学校全体が静寂で凜とした空気に変じ、始業式での代表者4名の言葉に裏付けられたメリハリのある学校生活を送っている様子に、ホッとしたりもしています。

さて、このように学校生活における日常の当たり前が確実に進化しつつある本校ですが、さらなるチャレンジは、「自治活動」の徹底です。教員に言われて動くのではなく、自分たちで気づいて、自分たちで学校生活を整えていく逞しさを身に着けてほしいという期待が高まります。

生徒会による、今年最初のみだいチャレンジ「ウイルスバスターズ」は、コロナウイルス感染症やインフルエンザ蔓延防止のための取組です。保健委員、学年委員が中心になり、①こまめな換気 ②手洗い消毒の徹底 ③ハンカチ(ハンドタオル)持参を呼びかけてくれています。まだしばらくの間は、ウイズコロナを意識した学校生活を送ることになりますが、家庭での過ごし方も含め、各自が基本的な生活習慣を大切にして、安全・安心な学校生活を送ってほしいです。



★2023.1.10 始業式

**入賞おめでとうございます!**

- ◆第45回NHK ギャラリー賞絵画展 知事賞 松本 渚
- ◆第46回山梨県アンサンブルコンテスト 銀賞 吹奏楽部(管楽六重奏)
- ◆第72回社会を明るくする運動 優秀賞 小野 唯

◆教育祭図工・美術作品展

県特選・・・清水美稀, 竹山このみ, 輿石楓花, 土館平和  
 山口春大, 三井亨祐

支部特選・・・佐藤美波, 戸部愛梨, 櫻本絢夏, 清水風花, 伊藤凜,  
 倉地音羽, 保坂玲, 大畑優奈, 原里奈, 堀田花漣

◆2022小瀬チャレンジテニストーナメント

女子団体1位 清水梨桃・塩澤里風・原里奈

2位 水庭心美・小川乃々華・水間花凜・大森紗菜・塩谷愛花里・小野ひなた

## 「なりたい自分」を諦めない!

今月15日に行われた全国女子駅伝で、岡山県鶴山中学校3年生のドルーリー朱瑛里選手が17人抜きの間新記録という偉業を達成しました。「鶴山中学校」がどんな学校なのか、とても興味があったので、さっそく学校ホームページで検索してみました。驚いたことに、全校生徒数、学級数、部活の数は本校とほぼ同数の公立中学校でした。さらに驚いたことは、陸上部の部員がわずか3人という環境で、身近に多くのライバルがいなくても、地道に工夫して練習を続け、岡山県中学生の代表選手として、全国の強豪校の選手でもかなわない実力を身につけてきたということです。

本校の部活動においても、人数が少ないためにチームを編成することができず、他校との合同チームで大会に出場している部もあります。目標を掲げ、そのためのモチベーションを保ち、ひたすら練習している姿は、とても立派です。まもなく1月が終わり、2月になります。何もしないしていると、あっという間に時間が過ぎてしまうものです。どのような環境であっても、くじけずにひたすら努力をすること、どうすればできるようになるか工夫することは、いつの時代でも大切なことだと思います。「これだけは、だれにも負けない!」というものをめざして、「なりたい自分」に近づくための努力を続けてほしいです。

## 保護者の皆様へ (お願い)

- 30日(月)、1,2年生を対象にPTA授業参観を開催します。学年部会もありますので、是非、多くの皆様のご参加をお願いします。尚、詳細につきましては23日付け発出文書「授業参観・PTA学年部会の開催について(2次案内)」の通知をご覧ください。
- 1月13日(金)に学校関係者評価委員会を開催しました。保護者の皆様からお寄せいただいたアンケート結果をはじめ、後期学校評価結果をもとに今後の教育活動の指針となる貴重なご意見を委員の皆様からいただき、今後の教育活動にいかしていきたいと考えております。学校ホームページに評価結果をアップしましたので、是非ご覧ください。
- 季節性インフルエンザに今後感染した場合は、学校H.Pから出席停止の用紙をダウンロードしていただくか、学校からお渡しした用紙にご家庭でもれなく記入していただき、**登校時に持参してください**。尚、**登校に際して医師の再診は必要ありません**。出席停止期間は、学校保健安全法施行規則第9条(平成24年4月1日より改正)において「**発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまで**」となっておりますので、ご承知おきください。

トップページ	<h3>学校のひろば</h3> <p>更新日: 2022年08月17日</p> <ul style="list-style-type: none"><li>◆白根御勅使中学校 <a href="#">いじめ防止等のための基本方針 (R4.6改訂)</a></li><li>◇保健室より インフルエンザに罹患し出席停止で休んだ場合、治癒後に学校へ提出していただく「インフルエンザ報告書」をアップします。ダウンロード可能ですのでご利用ください。 <a href="#">インフルエンザ報告書</a></li><li>◆ 防犯カメラの設置・運用について 白根御勅使中学校では、学校の安全性を向上させるために防犯カメラを設置・運用しています。詳細は<a href="#">別紙(ここをクリック)</a>をご覧ください。</li></ul>
学校長より	
学校教育目標	
学校だより	
今学期の予定	
お知らせ	
学校評価	
学校のひろば	
学校安全	
108441 人目の来訪者です	



◇ ちよくくん